

Itachi x Sakura

Neue Mission, neue Liebe?

Von Cosplay-Girl91

Kapitel 28:

Am nächsten Morgen wachte Sakura wieder als Erstes auf und sah sofort den kleinen Ring an ihrem Finger sehen. Sie und Itachi waren nun also wirklich verlobt. Niemals hätte sie gedacht, dass sie mit einem Uchiha zusammen kommen würde, ja sich sogar verloben und nun trug sie einen Ring am Finger. Sie würde sich dafür eine Kette noch kaufen, denn bei der Arbeit konnte sie ihn nicht tragen.

Itachi hatte die Arme um sie geschlungen und seine Beine mit ihren verhakt. Sakura hatte so keine Chance aus dem Bett zu kommen, aber das wollte sie auch gar nicht. Tsunade hatte ihr für den Rest der Woche freigegeben, denn sie wollten noch zusammen an dem Jutsu arbeiten und man würde sie nur bei schwierigen Operationen rufen.

Schnell konnte man auch ein Team zusammen stellen, dass durch die Länder reisen würde und dort bei dem Aufbau einer neuen Klinik helfen sollte. Für jedes Land, sollten es immer 3 Leute sein und für ein Jahr ging die Reise. Auch standen ihnen die Wahl offen, dass sie in dem Land ihrer Wahl bleiben konnte, so wie sich auch die letzte Schülerin von Sakura dazu entschieden hatte in Sunagakure zu bleiben, da sie keine Freunde und Familie in Konohagakure mehr hatte.

Sakura dachte über das nun bevorstehende Jutsu nach und ihre Freunde, die von der Wahrheit und der Idee erfahren sollten. Wie würde zum Beispiel Naruto reagieren, dass er seine Eltern nur jedes Jahr für ein paar Monate sehen konnte, aber Itachi und Sasuke eine neue Chance erhalten sollten? Jirayia würde durch das Jutsu zwar auch wieder öfters in Konohagakure sein und Naruto würde sich dadurch nicht mehr so einsam fühlen. Jedoch stimmte dies auch nicht ganz, denn Naruto hatte nun eine eigene Familie zusammen mit Hinata und schon bald würden sie ihr erstes Kind erwarten.

Erst einige Zeit später, spürte Sakura wie Itachi langsam wach wurde und ihr einen Kuss auf den Nacken hauchte. Sakura schloss genussvoll die Augen und entspannte

sich unter den Küssen ihres Verlobten. Einige Zeit später verließen sie erst das Bett und ging zusammen duschen.

Nach dem Duschen, setzten sie sich zusammen an den Tisch und besprachen den Tag und die Woche. „Tsunade, hat mir die Woche vom Krankenhaus frei gegeben, damit ich mit ihr das Jutsu nochmal durchgehen kann. Wir erwarten Akatsuki am Ende der Woche. Die wichtigsten Ninjas wie Kakashi, Jirayia und ein paar weitere werden heute und morgen die Nachricht über das Jutsu erhalten und die Anweisungen wie sie sich verhalten sollen. Einige werden vielleicht zur mir und Tsunade kommen und bei der Umsetzung um Hilfe bitten. Wir müssen auf Alles vorbereitet sein“, sagte Sakura und schaute Itachi dabei Aufmerksam an. „Ich werde heute Vormittag bei Iruka sein und dort alles erlernen, was ich für meine Arbeit brauchen werde an der Akademie. Was werden jedoch meine Eltern dazu sagen, wenn ich kein ANBU mehr bin, sondern ein Sensei? Heute Nachmittag sollen wir solangsam mit unseren Sachen umziehen, denn Shikamaru und Temari wollten diese Woche auch anreisen.“ Sakura nickte nur und sagte: „Wir können die Erinnerung deiner Eltern so weit ändern, dass du eine schwere Verletzung hattest,erst einmal pausieren möchtest und daher aus dem aktiven Dienst getreten bist. Du wolltest jedoch deine Fähigkeiten als Ninja nicht verlernen und hast dich als Sensei für die Akademie eingetragen. Leiche Missionen darfst du machen, von Tsunade und mir aus. So haben wir uns auch kennen gelernt und wurden ein Paar. So könntest du auch ohne Probleme wieder ein ANBU werden, wenn du das dann willst. Tsunade und ich wollten nicht länger als 2 oder 3 Stunden zu trainieren. Die Jutsus für den Umzug sind schon fertig und das dauert nur 10 Minuten oder so.“

Itachi nickte und war mit der Idee von Sakura mehr als einverstanden. So konnte er frei entscheiden, ob er wieder zurück in den aktiven Dienst wollte oder nicht, wenn seine Sperre aufgehoben wurde. Zusammen räumten Sakura und Itachi noch den Tisch ab und machten sich danach auf den Weg zum Hokageturm, bevor Itachi weiter zur Akademie lief.

Den ganzen Vormittag trainierten Sakura und Tsunade zusammen und veränderten noch ein paar Dinge. Zum Schluss waren auch Beide zufrieden und sie verfassten danach die Briefe für die verschiedenen Ninjas die ein sehr starkes Chakra hatten und daher frei entscheiden sollten. Auch für die Kinder der verschiedenen Ninjas hatten sie schon ein Jutsu erstellt, was dabei helfen sollte.

Itachi und Iruka redeten den ganzen Vormittag mit einander, er zeigte ihm sein Klassenzimmer und die Räume für die Sensei. Die hatte Itachi als Schüler früher niemals sehen dürfen und war nun sehr gespannt darauf, aber am Ende war er enttäuscht, denn sie sahen genau wie alle anderen Räume aus.

Danach ging er wieder zurück zum Hokageturm wo er Sakura abholen wollte und sah die Beiden auf dem Balkon sitzen und noch reden. Der Blick der Beiden lag auf dem

Hokagefelsen und sie schauten in die Gesichter der früheren Oberhäupter. Was würden Sie zu der Idee sagen?

Sakura schien ihn nur gespürt zu haben, drehte sich in seine Richtung, drückte danach Tsunade kurz an sich und tauchte dann vor ihm in einem Meer aus Kirschblüten wieder auf. Danach kehrten sie zusammen zu Sakuras Haus zurück und Sakura breitete die erste Schriftrolle aus und schloss dann in enormer Geschwindigkeit die Fingerzeichen. 5 Minuten später war das Haus komplett leer und die Möbel verschwanden in der Schriftrolle. Nur die Küche blieb als Einzige an ihrer Stelle.

Danach traten Sakura und Itachi ohne einen Blick zurück zu werfen aus dem Haus hinaus und Sakura öffnete die 2. Schriftrolle und wieder in erneuter Geschwindigkeit machte sie die benötigten Fingerzeichen. Nun veränderte das Haus seine Form komplett und auch die Räume erhielten eine andere Einteilung und der Garten gewann an Größe. Dort standen als Überraschung für Shikadai ein Rutsche mit Klettergerüst und einen Stamm zum Üben von Kunai's.

An der Klingeln standen nun die Namen von Shikamaru, Temari und Shikadai. Die Fenster waren nun eher rund und erinnerten an Sunagakure. Die Farbe des Daches und Form des Hauses eher an Konohagakure, aber im Inneren des Hauses, erinnerte vieles wieder an Sunagakure und das jetzige Haus von Temari und Shikamaru.

Mit einem Lächeln auf den Lippen beendete Sakura die letzten Handzeichen und zusammen mit Itachi kehrten sie dem alten neuen Haus dem Rücken zu. Itachi hatte ein schönes Haus in der Mitte vom Viertel rausgesucht und keine weiten Wege zum Krankenhaus. Nun zeigte sie Itachi den nächsten Schritt. Zusammen markierten sie nun die Stellen wo die Sachen hin sollten und nach 10 Minuten machte Sakura wieder die gleichen Handzeichen nur diesmal in die Rückwärtsrichtung.

5 Minuten später standen alle Möbel dort wo sie sollten und auch die Küche war mit den Geräten wieder komplett eingerichtet. Stolz küsste Itachi Sakura auf den Mund war über das Jutsu und ihre Leistung mehr als nur begeistert. Zusammen gingen sie dann zu Ichiraku essen und genossen die Nähe des Anderen. Sasuke und Naruto würden morgen wieder kommen.